

**La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad
Autónoma de Nuevo León
invita a la presentación del libro**

**Descartes vivo: ejercicios de
hermenéutica cartesiana**

Dr. Juan Carlos Moreno Romo (Coord.)

Presentadores:

Mtro. Rolando Picos Bovio (FFYL UANL)

**Mtro. José Luis Méndez Hernández (FFYL
UANL)**

y Dr. Juan Carlos Moreno Romo (UAQ)

**Sede: Auditorio Alfonso Rangel Guerra, Facultad
de Filosofía y Letras, Universidad Autónoma de
Nuevo León**

miércoles 15 de octubre de 2008, 19:00 h.

.....

Descartes vivo, publicado en 2007 por Anthropos Editorial y la Universidad Autónoma de Querétaro, es un libro que aborda diferentes aspectos relacionados con una «hermenéutica cartesiana»; se trata de un trabajo de

interrogación, de interpretación y de escucha de la obra de Descartes más allá de los prejuicios inveterados que el siglo XX nos hereda con respecto a ella; una relectura de la obra de Descartes y, al mismo tiempo, una explicitación de la teoría y la práctica de la hermenéutica que en esa misma obra se nos ofrece como un «mirador», como un punto de ruptura y de continuidad, o de encuentro y desencuentro en muchos sentidos privilegiado o decisivo para interrogar o interpelar desde ahí a las filosofías antigua, medieval, moderna y contemporánea.

Descartes lo decía: que quien entendía su pensamiento se preparaba con ello para entender mejor el pensamiento de los demás. Y se le hace, en efecto, violencia a la obra del gran aventurero del «yo pienso» al estudiarla como si se tratase de un ejercicio de medicina forense, o de mera historia de la filosofía y no de filosofía como tal, es decir, de pensamiento que se vuelve o puede volverse tuyo y mío —nuestro—, y pensamiento palpitante entonces, vivo...